

Pressemitteilung

Wissenschaft und Wirtschaft zum gegenseitigen Nutzen enger vernetzen

Mit Freude unterstützt die Sparkasse Hochfranken den Wissenschaftstag der Metropolregion Nürnberg. Die Veranstaltung, die 2024 bereits zum zweiten Mal in Hof stattfindet, ist nicht nur eine Bereicherung für die gesamte Region Hochfranken (und darüber hinaus); sie widmet sich zudem mit dem Motto „Ressourcen für heute und morgen“ Themen, die auch der Sparkasse Hochfranken – und ihren Kunden – sehr am Herzen liegen.

Eine enge Vernetzung unserer heimischen Wirtschaft mit den ortsansässigen Hochschulen fördert Innovations- und Wirtschaftskraft, belebt und stärkt den Arbeitsmarkt und ist wichtige Grundlage für die Transformation unserer Wirtschaft und Gesellschaft hin zu mehr Nachhaltigkeit.

Sparkassen richten ihre Geschäftspolitik auf die Förderung der Wirtschaftskraft und der Gesellschaft ihrer Kommune und ihres Landkreises aus. Nähe zu unseren Kunden sowie eine enge Verbindung zur Realwirtschaft vor Ort sind damit integraler Bestandteil unseres Geschäftsmodells. Erzielte Erträge fließen zu einem großen Teil in gemeinwohlorientierte Vorhaben – zu denen wir auch den Wissenschaftstag der Metropolregion Nürnberg zählen.

Wir erhoffen uns vom Wissenschaftstag 2024 neue wertvolle Impulse, einen regen Wissenstransfer und eine Stärkung des breit gefächerten Netzwerks zwischen Wissenschaft und Wirtschaft und danken allen Akteuren herzlich für ihr Engagement.